



Baden-Württemberg

STAATSMINISTERIUM

Staatsministerium · Richard-Wagner-Straße 15 · 70184 Stuttgart

An den
Örtlichen Personalrat für Grund-, Haupt-,
Werkreal-, Real- und Gemeinschaftsschulen
sowie Sonderpädagogische Bildungs- und
Beratungszentren beim
Staatlichen Schulamt Nürtingen
Marktstraße 12
72622 Nürtingen

Datum 15.08.2022

Name Christoph Mohr

Durchwahl +49 711 2153 628

E-Mail Christoph.Mohr@stm.bwl.de

Aktenzeichen STM46-6452-1/1/2

(Bitte bei Antwort angeben)

Resolution der Personalversammlung Esslingen-Nürtingen 2022 Ihr Schreiben vom 11.07.2022

Sehr geehrte Mitglieder des Örtlichen Personalrats,
sehr geehrter Herr Ell,

haben Sie herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 11. Juli 2022 an Herrn Ministerpräsident Kretschmann, in dem Sie die in Form einer Resolution zusammengestellten Anliegen der Personalversammlungen der Lehrkräfte im Zuständigkeitsbereich des Staatlichen Schulamts Nürtingen vortragen. Leider kann Herr Ministerpräsident wegen der Vielzahl der Zuschriften nicht alle selbst beantworten, obgleich das in vielen Fällen wünschenswert wäre. Ich bin daher beauftragt, Ihnen zu schreiben.

Die von Ihnen vorgetragenen zahlreichen Kritikpunkte und Änderungsvorschläge im Gesamtsystem der Schulverwaltung sind auch Herrn Ministerpräsident zu einem großen Teil bereits bekannt und sind es sicherlich alle wert, sorgfältig bewertet und abgewogen zu werden. Dennoch muss ich Sie um Verständnis bitten, dass aufgrund des Ressortprinzips, das auch für die baden-württembergische Landesregierung gilt, das Kultusministerium und damit letztlich die Kultusministerin für alle Vorgänge im Geschäftsbereich der Schulverwaltung selbstständig und eigenverantwortlich zustän-

dig ist. Ich bin mir sicher, dass Ihre Anliegen dort die kritische Wertschätzung und behutsame Abwägung erfahren, die erforderlich sind.

Sollten sich nach der Bewertung im Kultusministerium Änderungsvorschläge ergeben, die sich auf rechtliche Grundlagen erstrecken, wird dann ggf. auch die gesamte Landesregierung im Kabinett damit befasst. Ich möchte Sie aber heute schon darauf hinweisen, dass aufgrund der angespannten Haushaltslage, die Ihnen sicher bekannt ist, alle Änderungsvorschläge, die einer Finanzierung über den Landeshaushalt bedürfen, mit ganz besonders kritischem Blick begleitet werden.

In diesem Sinne danke ich Ihnen auch im Namen des Herrn Ministerpräsidenten für die in der Resolution zusammengetragenen Vorschläge und Ideen sowie ganz besonders allen Lehrkräften für das im vergangenen Schuljahr gezeigte Engagement und den wieder einmal bemerkenswerten Einsatz für unsere Schülerinnen und Schüler.

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Mohr
Regierungsschuldirektor
Referat 46 – Bildung, Sport, Kirchen, Religionen